

創立昭和28年1月8日



TANABE ROTARY



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2011-12年度
国際ロータリーテーマ

「こころの中を見つめよう
博愛を広げるために」
-Reach within to Embrace
Humanity-
カルヤン・パネルジー
RI会長
大澤徳平ガバナー

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
- (1) 真実かどうか
- (2) みんなに公平か
- (3) 好意と友情を深めるか
- (4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30
例会場 紀伊田辺シティプラザ 紀伊
会長 伊賀 久記
幹事 福本 雅彦
会報委員長 柏木 壽夫
http://tanabe-rc.com/

承認 昭和28年3月2日
事務所 〒646-0031
田辺市湊1073-63
TEL 0739-24-2002
FAX 0739-26-0264
mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp



「私が作りました!」撮影 渡部正義会員

司会者
伊賀久記会長
ソング
有楽町で逢いましょう
ゲスト
名誉会員
中西力三郎 様
ビジター

本日のプログラム 10/6

会員卓話

渡部 正義 会員

次回のプログラム 10/13

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2640地区
大澤 徳平 ガバナー
汐崎まことガバナー補佐
松生 満 代表幹事

出席報告

	第2889回	第2890回	第2891回
会員数	85名	85名	85名
出席規定免除会員数	10名	10名	10名
出席計算会員数	83名	83名	81名
出席者	59名	65名	61名
出席率	71.08%	78.31%	75.31%
メイクアップ	4名	4名	
修正出席率	75.90%	83.13%	

弁慶まつり餅まきよろしくお願ひします。広報委員会.....市マルチプル・ポール・ハリス・フェロー頂きました。ありがとうございます。.....荷稻、小山今日の唱歌「有楽町で逢いましょう」荷稻さんしっかり謳ってくれてありがとう。昨日「JR有楽町」駅付近に日帰りして来ました。.....野村富、田中、大木先日写真同好会の写真展、盛会で済みました。..鈴木

お祝い

会員誕生日 堅田
配偶者誕生日 廣本桃子(喜亮)
松本まり(哲)

お知らせ

会長報告

・国際ロータリー日本事務局よりマルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証品が荷稻 實会員、小山洋八郎会員に届いていますのでお渡しします。

ニコニコ箱

中西さん、ようこそいらっしゃいました。お話し楽しみにしています。..伊賀、玉置、福本雅、中松、近藤、辻中西力さん、卓話なつかしく聞きます。いつまでも元気です。.....渡部、野村富、新井、濱口、玉井中西の力さん、卓話御苦労様です。同級生の訃報に接することが多くなった昨今ですが、お互いにまだまだクタバラんと頑張りましょうや。.....長野中西力三郎さんのお話を拝聴するのが楽しみです。.....中田中西力三郎さん、いつも学校行事に御協力、御指導頂き有難うございます。.....廣本中西様、卓話よろしくお願ひします。.....池永

幹事報告

・10月13日は、ガバナー公式訪問例会です。大澤ガバナー、松生代表幹事、汐崎ガバナー補佐が出席されます。公式訪問に先立ち、次週10月6日の例会終了後、クラブ協議会を行います。すでにお願ひしていますが、委員長・理事・役員、出席義務者の方は出席よろしくお願ひします。委員長の方で欠席される方は代理の方の要請をお願ひします。
・近隣クラブ会報、JCニュース、南方熊楠ゼミナールの案内が届いていますので回覧します。

委員会報告

SAA

田中 陽副SAA

・次回例会より10月に入りますので上着の着用をお願いします。

広報委員会

市木栄之助委員長

・10月1日(土)の弁慶まつりにて田辺ロータリークラブが餅まきを行います。場所はきのくに信用金庫田辺支店前です。餅まきに参加して頂ける方は、午後3時30分集合して下さい。

職業分類委員会

白井 浩委員長

・2011-12年度職業分類表が出来ました。各自トレイに入れていただきますのでご覧ください。

プログラム



『目から離れて』

中西力三郎名誉会員

私の目が光を失ってからの25年の間、小学校や中学校を何度も訪問する機会がございました。アイマスクや点字の学習をするのですが、事前に質問を頂くようにしています。いろいろな質問がありましたが共通していることは、いつ、どんな病気で目が見えなくなったのか。その時どのように感じたのか。点字の勉強は難しかったかなどです。

生徒さんたちに2分でも3分でも目を閉じてみてくださいと話をします。たとえ短い時間でも目が見えない世界を味わってもらおうのです。またアイマスクをして歩行練習をしてもらおうのです。目が見えないことがいかに不便なことか、大変なことか、悲しいことか感じてもらうのです。

小学校へ行ったときは「あ、い、う、え、お」の5つの約束を必ず生徒としてきます。

「あ」挨拶を忘れない。

「い」いやなことを自ら進んでしなさい。

「う」上ばかり見て歩かない。足元をしっかり見て歩きなさい。

「え」笑顔で人に接しなさい。笑顔で接すると笑顔が返ってくる。

「お」お礼を言いなさい。感謝の気持ちを表す。

この5つの約束をして帰ってきます。後に感想文等で、これからは5つの約束を守っていかうと思います。とか聞きますと、ああ目が見えなくてよかったな、目が見えなくなったから「あいうえお」という言葉を聞いて知ってそれを生徒たちに話すことができたのです。

5, 6年生とか中学生には「3つの坂」の話をしします。君たちはこれからいろいろな坂に出会うでしょう。坂には3つの坂があって、上り坂もあれば下り坂もある。そこでもう一つの坂は何かと聞くのですが、生徒たちはわからないようです。そこで人生にはまさかという坂があるのだよ。と言いますとなるほどと納得したような気配を感じます。中学校、高等学校、大学、社会に出ると必ずどこかでこのまさかという坂に出会うことがあります。そのときにうろたえないように日ごろから人と接し、勉強して鍛えていきなさい。このまさかはいいまさかもあるし予期せぬ悪いまさかもある。私自身、50代半ばで光を失う世界に入るとは思ってもいませんでした。

目が見えなくなるとまず自然との付き合いが始まります。春夏秋冬というのは見えていた時に体験をしていますから季節の概念は記憶として残っています。桜を見に行けば目が見えない人でも喜んで花見をします。桜の木に手をふれて「ああ、桜だ」と感じるのです。秋に紅葉を見に行けば目が見えなくても赤や黄色の紅葉を感じるのです。そういう人たちと接するようになって、目が見えないのにどうしてわかるのだろうと思いましたが、考えてみますと耳が目の役割をしてくれているのです。指先が、手足が目の役割をしてくれているのです。手を触れることによってものの存在を、形を知ることが出来ます。人も声を聞くことによって相手の表情をあるいは健康状態を感じることが出来ます。これが目が見えなくなっからの新しい発見なのです。神様は上手に作ってくれています。目が見えなくなっても心配することはないのです。

62年の6月に目が見えなくなったために約20年お世話になったこのクラブを退会することになりました。その後1、2年の間、この先光のない世界でどうなっていくのかとと思っていました。盲人の先輩からは一日も早く目から離れなさいとアドバイスをいただきました。光のない世界にどのように私のライフワークを作っていくかと考えていた時に勇気づけてくださったのは当時のロータリークラブの皆様方でした。例会卓話に呼んでいただいたのです。また平成2年の2月の地区大会で3年未満のロータリアンの前でロータリーについて話をしたいという要請がございました。そこで例会で歌っているロータリーソングの中から歌を選びロータリーの心についてお話させていただきました。そしてこれが社会参加へのきっかけとなりました。

目が見えなくなっ25年になりますがやっと目から離れることができました。その間、本当に勉強させていただきました。と同時に進んで社会参加を心がけました。これがこれからの私の仕事だと思えます。みんなのためになるかどうか。ロータリー精神は決して忘れてはけません。久しぶりに卓話の機会を与您くださいましたプログラム委員会の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

